Advierte la ONU sobre la grave crisis humanitaria en los territorios palestinos



Naciones Unidas, 1 nov (RHC) El secretario general adjunto de la ONU, Stephen O' Brien, advirtió en el Consejo de Seguridad sobre la grave crisis humanitaria en los territorios palestinos, un escenario agravado por la violencia israelí.

Durante una junta dedicada a analizar la situación en el Medio Oriente, incluida la de esos territorios ocupados, precisó O Bráien que las necesidades son grandes y sus residentes están afectados por los ataques de Tel Aviv.

El responsable de los Asuntos Humanitarios y la Ayuda de Emergencia en el órgano mundial subrayó que los desplazamientos, la pobreza, el desempleo y la inseguridad alimentaria azotan a Cisjordania y la Franja de Gaza.

También el comisionado general de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Próximo (Unrwa), Pierre Krahenbuhl, abogó por mejores mecanismos de financiación para ayudar a reducir el sufrimiento de esos seres humanos.

"Definitivamente, necesitamos nuevos instrumentos y formas de acuerdo desde la Asamblea General y sus Estados miembros, en aras de una acción colectiva en este tema, no basta con promover donativos individuales de países", dijo a Prensa Latina en un foro organizado por el Instituto Internacional de la Paz (IPI).

De acuerdo con el experto suizo en temas humanitarios, no se trata de quejas ni de números, sino de entender el impacto que tiene para los refugiados palestinos la falta de recursos destinados a asistirlos en materia de educación, salud y servicios sociales.

No olvidemos que cada vez que esto ocurre, se suma a las decepciones, las frustraciones y la desesperanza acumuladas desde finales de los años 40 del siglo pasado, agravadas después de 1993, cuando se firmaron los acuerdos de Oslo, por la ausencia de una solución duradera del conflicto palestino-israelí, advirtió.

Krahenbuhl insistió en particular en las afectaciones que genera la insuficiente disponibilidad de fondos en los amplios programas educativos de la Unrwa en Cisjordania, la Franja de Gaza, Siria, Jordania y El Líbano, donde se concentran cientos de miles de niños refugiados.

"Si le digo a un niño en Suiza que no habrá más clases, se alegra por sus prolongadas vacaciones; pero este no es el caso de los niños palestinos, para quienes la escuela representa la esperanza en un mejor futuro", subrayó en el evento del IPI, instituto ubicado frente a la sede de la ONU, en Nueva York.

Según el comisionado general de Unrwa, la entidad creada en 1949 por la Asamblea enfrentó en el verano del año pasado su peor déficit de recursos, que pusieron en riesgo el curso escolar.

Pese a los esfuerzos para evitar el impacto de la falta de financiación, este año comenzamos con un déficit de 50 millones de dólares y ya lidiamos con una situación similar a la de 2016, lamentó.

Krahenbuhl, instó a la comunidad internacional a no olvidar la importancia de la ayuda a los refugiados palestinos.

Vemos que la atención actual se centra en los refugiados sirios, y nos parece vital que así sea, pero no podemos dejar atrás a los palestinos, por los peligros adicionales de estabilidad en el Medio Oriente que representaría hacerlo, expuso.

El experto afirmó que ya es hora de que el mundo encuentre una solución duradera a la tragedia de los palestinos, un pueblo sometido a la ocupación israelí por casi medio siglo.

Para Krahenbuhl, la Unrwa es una agencia muy valiosa, pero su propia existencia constituye una muestra del fracaso de la comunidad internacional a la hora de resolver la crisis.

Nacimos para trabajar unos meses o tal vez pocos años, pero ya superamos las seis décadas, sentenció.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110691-advierte-la-onu-sobre-la-grave-crisis-humanitaria-en-los-territorios-palestinos



Radio Habana Cuba